

MALAGA

29 DE OCTUBRE DE 2011

19 DE NOVIEMBRE DE 2011

28 DE ENERO DE 2012

18 DE FEBRERO DE 2012



EL PODER DE LA CIUDADANIA EN LA LUCHA POR LA JUSTICIA SOCIAL Y LOS DD.HH.

Organiza:



Cofinancia:



Agencia Andaluza de
Cooperación Internacional para el Desarrollo
CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA

+ info ▼

PRESENTACIÓN

Con este curso pretendemos favorecer la construcción y el fortalecimiento de una ciudadanía global crítica y comprometida con la transformación de las situaciones de vulneración de DD.HH, pobreza e injusticia.

Queremos centrarnos en el proceso que va desde la indignación a la acción enfocándonos en la formación de agentes multiplicadores/as para el ejercicio de una ciudadanía activa y participativa, que genere herramientas y propuestas para favorecer la participación ciudadana.

La formación prevista pretende realizar un análisis sobre la actual situación de crisis local y global, provocando una indignación colectiva que nos lleve a cuestionar las diferentes formas de compromiso social, vivenciando nuevas metodologías de participación colectiva.

METODOLOGÍA DE TRABAJO

El curso se realiza en modalidad presencial y consta de 28 horas repartidas en 4 sesiones de trabajo. Pretendemos construir una propuesta de formación caracterizada por:

- **Proceso de indignación, que nos lleve a sentir la necesidad de “hacer algo”.**
- **El compromiso y la participación: aprender con otros/as.**
- **La estructura para construir colectivamente acciones.**

En base a esto y en un proceso lineal, nos planteamos las sesiones que a continuación se explican.

PONENTES

Antonio Moreno. Colectivo de educación para la participación, CRAC.
Eva Otero. Leitmotiv, Consultoría social

1ª SESIÓN. De la indignación colectiva a la acción transformadora. (29 de octubre de 2011)

Objetivos:

- **Analizar colectivamente la actual situación de crisis.**
- **Construir un sentimiento de indignación colectiva entre los/as participantes.**

Análisis colectivo de la actual situación de crisis tanto a nivel local como global: causas, con secuencias, alternativas y nuevas ideas que van surgiendo.

El Poder de la ciudadanía. Análisis de los hitos de la historia que han producido cambios transformadores.

2ª SESIÓN. Aprender con otros/as. (19 de noviembre de 2011)

Objetivos:

- **Aprender colectivamente cómo planificarnos y proyectarnos**
- **Reflexionar sobre el compromiso en los grupos y colectivos.**

Construcción colectiva de nuestro actuar, con el aprendizaje de estrategias que nos ayuden a poner en común intereses y nos faciliten la proyección en la acción.

El compromiso con el grupo como estilo de vida para participar y transformar.”

3ª SESIÓN. La estructura para conseguirlo (28 de enero de 2012)

Objetivos:

- Conocer formas eficientes de trabajo en equipo.
- Construcción colectiva de nuestro actuar, con el aprendizaje de estrategias que nos ayuden a poner en común intereses y nos faciliten la proyección en la acción.
El compromiso con el grupo como estilo de vida para participar y transformar.

Herramientas esenciales para el trabajo en equipo que nos ayuden a articular las acciones que nos hemos planteado.

Repartiendo tareas y empezando a caminar para la consecución de nuestros objetivos.

4ª SESIÓN. La estructura para conseguirlo (II) (18 de febrero de 2012)

Objetivos:

- **Revisar nuestro trabajo desde la anterior sesión.**
- **Conocer otras estrategias y ultimar detalles para nuestro accionar.**

Evaluación de las líneas seguidas hasta el momento en nuestro trabajo autónomo para la organización de la acción.

El conflicto como aprendizaje y adquisición de nuevas estrategias de trabajo en equipo.

Metodologías de educación para la participación.

INSCRIPCIÓN

Nº de plazas: 35 personas

A quien va dirigido: el curso está abierto a toda persona interesada

Periodo de inscripción: el plazo de inscripción finaliza el **14 de octubre**. Quien esté interesado/a debe completar el formulario de inscripción lo antes posible. Recordaros que las plazas son limitadas y las inscripciones serán consideradas según el orden de recepción.

La ficha de inscripción se podrá enviar por correo electrónico, correo postal o personalmente a alguna de las direcciones que a continuación detallamos. Si deseas realizar alguna consulta ponte en contacto con nosotros/as.

Ayuda en Acción Delegación de Andalucía. (A/A Carlos Hernández Cremades)
c/ Fernández de Ribera nº 32, 3º derecha, 41005 Sevilla · Tel.: 954 21 51 63 FAX. 954 21 09 65
chernandez@ayudaenaccion.org

LUGAR DE CELEBRACIÓN Y HORARIO

Centro de Recursos Asociativos del Ayuntamiento de Málaga

Calle Bolivia 63 29017 Málaga

Horario: 10:00-14:00 y de 16:00-19:00

CURSO EL PODER DE LA CIUDADANÍA EN LA LUCHA POR LA JUSTICIA SOCIAL Y LOS DD.HH.

Ficha de inscripción

Nombre y apellidos* _____

Profesión _____

Centro/organización _____

Dirección _____

Localidad _____ CP _____

Provincia _____ Teléfono* _____

Correo electrónico* _____ *campos obligatorios

En virtud de la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal, la Fundación Ayuda en Acción con domicilio en la c/ Enrique Jardiel Poncela 6, Madrid 28016 le informa que sus datos personales serán incorporados a un fichero responsabilidad de la organización con la finalidad de gestionar su participación en los Cursos y Jornadas que ofrece Ayuda en Acción. Entendemos que presta su consentimiento para el envío de información publicitaria, tanto por email como por correo ordinario, acerca de las campañas y actividades que realizamos. Si no desea recibir esta información podrá indicarlo mediante la marcación de la casilla situada al pie del formulario. Le informamos que sus datos personales podrían ser cedidos a administraciones públicas para la justificación de subvenciones, autorizando el/ la solicitante el tratamiento y cesión de los mismos. Por último le informamos que puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, oposición y/o cancelación a través de la Fundación Ayuda en Acción.